



J A 女性部

“きらめき” 通信



10周年に向け “心ひとつに”

J A 種子屋久女性部支部総会

J A 種子屋久女性部は、各支部ごとに女性部総会を開催しました。

平成 29 年度の活動報告や平成 30 年度活動計画などの提案が行われ、更なる組織活動の充実と強化に向け協議が行われました。

平成 30 年度の女性部重点活動として、J A 自己改革の後押し（学習・寸劇）や伝統食や食文化の継承・J A 運営への積極的な参画などが承認されました。

協議終了後は、共同学習として、家の光読書会や A コープ情報、集落・グループ別に活動の報告が行われ、盛会のうちに終了しました。

[4 月 11 日] 本所会議室で、J A 女性部中種子支部総会が開催され、部員、関係者等合わせて約 70 名が参加しました。

里信子部長が「今年は、参加がよかった。集まる事が皆さんのビタミン剤。10 周年に向けて皆で、盛り上げていきましょう。」と挨拶しました。

また、活動で使用する場所を、調理加工施設「べっぴんハウス」と名づけ、平成 30 年度は、大いに活用して、10 周年に向け、これまで以上に活動の充実強化に取り組むことを決めました。



[4 月 12 日] 南種子支所会議室で、J A 種子屋久女性部南種子支部総会が開催され、部員、関係者等合わせて約 40 名が参加しました。

今年は役員改選が行われ、鮫島擁子さんが新支部長に選ばれました。

また、平成 30 年度は、J A 自己改革をテーマにした「寸劇」を上演し、学習と対話促進を図っていく支所活動への積極的な参加・参画を強化していくことが決まりました。

[4 月 13 日] 西之表支所会議室で、J A 種子屋久女性部西之表支部総会が開催され、部員、関係者等合わせて約 50 名が参加しました。

春山ヒロ子部長が「できる人が、できる時に、できる事をモットーに活動していきましょう。」と挨拶しました。

平成 30 年度は、J A 自己改革の後押しとして若い人の加入促進を強化し、若返りの女性部を目指すなど地域と向き合った活動を強化していくことが決まりました。



獅子座
7/23
～ 8/22

【全体運】 意地を張りやすい傾向大。人の意見やアドバイスには素直に耳を傾けた方が好結果に。開運には土いじりが有効
【健康運】 無理をしがち。疲れたら、十分な休息を
【幸運を呼ぶ食べ物】 ワカメ